

4 Économie

Transport ferroviaire/Setrag/Immatriculation des wagons L'opération est lancée

JMN

Libreville/Gabon

LE ministre des Transports et de la Logistique, Justin Ndoundagoye, a procédé, jeudi dernier, au siège de la Société d'exploitation du transgabonais (Setrag), au lancement officiel d'immatriculation de ses wagons.

Cette opération qui s'inscrit dans le cadre de la régulation des activités ferroviaires va non seulement permettre d'identifier chaque véhicule ferroviaire mis en circulation sur la



Le ministre des Transports et de la Logistique, Justin Ndoundagoye, procédant à l'immatriculation officielle du 1er wagon de Setrag.

voie ferrée, mais également l'élaboration d'un registre national desdits wagons en République gabonaise.

"Nous allons à travers cette opération identifier chaque véhicule ferroviaire dans notre pays, notamment sa pro-



Les officiels dont le secrétaire exécutif de l'ARTF, Karine Arissani et le DG de la Setrag, Christian Magni.

venance, son fabricant, sa date de mise en circulation et l'entreprise à qui ce véhicule appartient. Il y a actuellement

plus de 3 000 véhicules ferroviaires en circulation sur le chemin de fer gabonais et à chacun de ses wagons va attri-

buer une fiche de vie ferroviaire avec laquelle nous pourrions suivre sa maintenance. L'objectif à terme, est la mise en œuvre d'un registre national des véhicules ferroviaires de l'ensemble des opérateurs dont Comilog, Gabon Mining et autres car Setrag n'est plus le seul", a fait savoir le membre du gouvernement, en présence du directeur général de la Setrag, Christian Magni et du secrétaire exécutif de l'Autorité de régulation des transports ferroviaires, Karine Arissani.

Organisation africaine des producteurs pétroliers (APPO) Noël Mboumba à la manœuvre



Noël Mboumba en séance de travail.



Photo de famille à l'issue de la réunion extraordinaire.

MSM

Libreville/Gabon

LE ministre du Pétrole, du Gaz et des Hydrocarbures, Noël Mboumba a coprésidé, jeudi dernier, avec le ministre congolais des Hydrocarbures,

Jean-Marc Thystere Tchicaya, la première réunion extraordinaire du Conseil exécutif de l'Organisation africaine des producteurs pétroliers (APPO).

A l'ordre du jour " l'examen du thème et du projet de communiqué final du 1er sommet des chefs d'État

et de gouvernement des pays membres de l'APPO ". Occasion pour les experts de cette organisation régionale de convenir de la tenue en février 2020 du prochain sommet à Brazzaville au Congo. Le thème retenu pour cette rencontre est " Énergie, facteur de

développement durable et d'intégration en Afrique. "

Née de l'ex Association des producteurs de pétrole africains (APPA) en 2017, l'APPO a pour objectif de faciliter le transfert d'informations entre les pays membres, de renforcer la collaboration entre

les différentes compagnies pétrolières et de maintenir une stabilité des prix. Composée à ce jour de 18 pays, elle compte parmi ses pionniers l'Algérie, le Gabon, la Libye et le Nigeria. En effet, l'idée d'une association des producteurs de pétrole africains a émergé lors

de rencontres informelles entre ces 4 nations dans les années 1980.

En marge de la rencontre de Brazzaville, les ministres des pays membres, dont Noël Mboumba, ont été reçus en audience par le Premier ministre congolais, Clément

Hydrocarbures/Société pétrolière Vaalco/2e trimestre 2019

Elle a dopé sa production

MNN

Libreville/Gabon

La compagnie pétrolière américaine d'exploration et de production de pétrole et de gaz naturel, Vaalco, a annoncé avoir atteint au Gabon, une production de 3 664 barils/jour contre 3 496 barils/jour trois mois plus tôt. Selon l'opérateur, le puits Étame 4H a produit en moyenne environ 350 barils/jour. En juillet, cependant, ce puits a cessé

sa production. Vaalco procède actuellement à une analyse technique des travaux d'assainissement en vue de rétablir la production. Le même mois, la société a également réalisé une simulation d'acide sur le puits N. Tchibala 2H. Après ces travaux, le puits ne s'écoulait pas naturellement et Vaalco n'a pas été en mesure de rétablir la production. La société prévoit effectuer des travaux supplémentaires pour rétablir la production. Au cours du

2e trimestre 2019, ce puits a produit une moyenne d'environ 420 barils/jour. Compte tenu de la combinaison de la révision planifiée et de l'incidence de la production

Vaalco Energy produit plus de 3 500 barils jour au Gabon.



reportée des deux puits qui ne produisent pas, Vaalco table sur une production en retrait au 3e trimestre. Celle-ci se situerait entre 3 000 et 3 300 barils/jour.

Par ailleurs, Vaalco et ses copropriétaires procèdent à l'exécution d'un programme de forage d'extension qui débutera entre septembre et décembre 2019. Un chantier estimé à 36,2 milliards de francs CFA, dont 12,1 milliards supportés par l'opérateur américain.